



E N C O R T O

NACIONALES



Foto: Contraste

Pasaportes

El canciller **Marcelo Ebrard** anunció un programa para mejorar la expedición de pasaportes a nivel nacional, para lo cual se inaugurarán este año nueve oficinas, entre ellas las de Iztapalapa, AIFA, Naucalpan, Cancún y Cuernavaca. Ebrard dio el banderazo de salida a la más reciente, que dará servicio en la Zona Poniente Álvaro Obregón-Cuajimalpa y atenderá hasta mil 200 citas al día.

“En pausa”

Los líderes nacionales del PAN y el PRD, Marko Cortés y Jesús Zambrano, anunciaron la decisión de suspender temporalmente su alianza con el PRI en la coalición *Va por México*. Señalaron que la iniciativa priista para una reforma legislativa que posponga hasta 2028 la presencia del ejército en tareas de seguridad que corresponden a civiles significa un drástico cambio de la posición asumida por la coalición opositora. El dirigente priista, Alejandro Moreno, respondió que su partido no acepta ultimátums y aunque consideró que la estrategia de seguridad del gobierno ha fracasado, defendió la iniciativa que propone extenderla un sexenio más.

Foros

Concluyeron los foros que sobre la transformación de la institución presidencial y los avances democráticos en México organizó el TEPJF y que incluyeron 13 conversatorios donde participaron funcionarios electorales, representantes del Poder Judicial, académicos y periodistas. Se expusieron además 200 piezas artísticas, a través de las cuales se mostraron las distintas etapas por las que ha transitado el sistema político en nuestro país.



LEGISLATIVAS



Comunicación de prensa de la CDMX

Donación de órganos

En el marco del análisis de la minuta sobre donación de órganos la Comisión de Salud de la cámara baja organizó un conversatorio para escuchar a especialistas, sociedad civil y pacientes. En este sentido, el diputado y presidente de la Comisión, **Emmanuel Reyes Carmona**, de Morena, puntualizó que la minuta pretende que la donación cuente con un supuesto de consentimiento y se protejan las identidades de donadores, receptores y familiares.

Reforma

Antes de la votación senatorial sobre la modificación de la naturaleza jurídica de la Guardia Nacional (GN), el líder del bloque mayoritario morenista, **Ricardo Monreal**, dijo que en su opinión es necesaria una enmienda constitucional. Sin embargo, fiel a su misión de fomentar el diálogo, Monreal operó para acercar consensos para la aprobación del proyecto que otorga el control operativo y administrativo de la GN a la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena).

**Habilidades digitales**

En el Congreso de Querétaro la Comisión de Desarrollo Social, Grupos Vulnerables y Vivienda aprobó por unanimidad la iniciativa para promover la enseñanza de habilidades tecnológicas de información y comunicación a adultos mayores. La diputada panista Ana Paola López Birlain, quien promovió la iniciativa, destacó la importancia de incluir en estos conocimientos a este sector social que está en desventaja ante el avance de las aplicaciones digitales y cuyo desconocimiento afecta su capacidad de comunicarse.